



DELEGIERTENVERSAMMLUNG DES FACHVERBAND DEUTSCHER HEILPRAKTIKER

Am 26. Juni 2010 hat in Fulda die 9. Delegiertenversammlung des Fachverband Deutscher Heilpraktiker e.V. statt gefunden.

Auf der Versammlung haben die 136 Delegierten den Vorstands- und Kassenbericht der letzten 4 Jahre erhalten und intensiv über die verschiedenen Aspekte der Berufspolitik diskutiert.

Der bisherige Präsident des Fachverband Deutscher Heilpraktiker, Peter A. Zizmann, der nicht erneut als Präsidentschaftskandidat angetreten ist, wurde von der Versammlung mit großem Applaus nach 14 Jahren als Präsident des Fachverbandes verabschiedet.

Der Bundesvorstand des Fachverband Deutscher Heilpraktiker wurde auf der Delegiertenversammlung neu gewählt. In den Bundesvorstand wurden gewählt:

Der bisherige 1. Vizepräsident Christian Wilms wurde als neuer Präsident gewählt, die bayrische Landesvorsitzende Ursula Hilpert - Mühlig wurde als neue 1. Vizepräsidentin gewählt, Arne Krüger, der Landesvorsitzende von Berlin-Brandenburg wurde als 2. Vizepräsident wieder gewählt und der Landesvorsitzende von Schleswig-Holstein, Franz-Dieter Schmidt wurde ebenfalls als 3. Vizepräsident wieder gewählt.

Ebenfalls gewählt wurden die Kassenprüfer des Fachverbandes. Neue Kassenprüfer sind Joachim Berg (Schleswig-Holstein), Ulrich Weil (Hessen) und Brigitte Körfer (Berlin-Brandenburg). Benno Schurig (Niedersachsen) wurde als Ersatzkassenprüfer gewählt.

Zum Abschluss der Versammlung dankte der neue Präsident den Delegierten und dem Tagungspräsidium für die Mitarbeit bei der Versammlung.

Ein ausführlicher Bericht zur Delegiertenversammlung und die Vorstellung der neuen Vorstandsmitglieder ist in der Augustausgabe von „Der Heilpraktiker & Volksheilkunde“ erschienen.

Arne Krüger